

Rüdiger Abramczik, ehemaliger Fußball-Nationalspieler und „Flankengott“, hat einen neuen Job. Der 57-Jährige hilft in der **Essener Kennedy-Klinik** seines



Rüdiger Abramczik

Freundes **Dr. Petr Bolatzky** aus. Da der Schönheitschirurg expandiert und eine zweite Klinik in München eröffnen will, braucht Bolatzky einen Vertreter, der sich um seine Mitarbeiter kümmert. „Ich habe ein 40-köpfiges Team. Das will bei Laune gehalten werden. Und **dafür ist Abi Spezialist**“, sagte der Arzt jetzt der Bild-Zeitung. Doch danach möchte Abramczik schon lieber wieder auf den Platz: „Ich bin doch lieber auf dem Rasen als in der Klinik“, sagte der ehemalige Trainer des lettischen Erstligisten Metalurgs Liepaja.

★★★★

Der von der **FDP-Ratsfraktion** verliehene **Essener Bürgertaler** erhält in diesem Jahr der Leiter des Essener Jugend-Symphonieorchesters, **Wolfgang Erpenbeck**. Das Kuratorium des Bürgertalers würdigt den jahrzehntelangen Einsatz des **82-jährigen ehemaligen Musiklehrers**, der das Orchester seit 1961 bis heute leitet. „Musik hat mit der Entfaltung von ‚Gedanken‘ zu tun, die kompositorisch formuliert worden sind. Diese Sprache in grenz- und epochenüberschreitender Vielfalt mit Interessierten zwischen 12 und 24 verstehen zu lernen, war von Anfang an

mein Bestreben“, so Erpenbeck zu den Gründen für sein intensives Engagement. Die feierliche Verleihung des Bürgertalers wird am 3. September stattfinden.



Thomas Hanschen

mit hoher Innovationskraft“, so Mirring. Die Diözese führte er durch schwierige Zeiten und erarbeitete gemeinsam mit den Ehrenamtlichen viele neue Dienste und Aufgaben. Unter seiner Führung entwickelten sich die Malteser zu einem

festen Bestandteil der katholischen Träger im Bistum Essen. Der **35-jährige Thomas Hanschen**, ist im Verband **kein Unbekannter**. Im Jahr 2005 begann er seine Karriere bei den Maltesern bereits als Trainee. Als Assistent der Bezirksgeschäftsführung wechselte er bald ins Ruhrbistum. 2008 wurde er zum Bezirksgeschäftsführer und zum stellvertretenden Diözesangeschäftsführer berufen. Der **Wirtschaftsinformatiker** kommt gebürtig aus Friesland, ist verheiratet und hat einen Sohn.



Der Leiter des Jugend-Symphonieorchesters, Wolfgang Erpenbeck, bekommt den Essener Bürgertaler.

FOTO: KERSTIN KOKOSKA